

Maison
de la
Musique



l'école du collectif
et de la
Création

REMMBOBINE

Les élèves de l'Orchestre Scarron et de la Maison de la Musique assureront la première partie de la soirée, offrant un spectacle vibrant, avant de laisser place au groupe « Rembobine », une fanfare électro survoltée de 8 musiciens, qui enflammera le dancefloor avec sa musique énergique et festive.

SAM.30
NOV.24
À 20 H 30

SALLE LÉON
BESNARDEAU
SILLÉ-LE-
GUILLAUME

Dance Floor Cuivré

ENTRÉE
LIBRE



Sillé le Guillaume

